



## **unterwegs in eigener Mission ...**

**Liebe Schülerinnen und Schüler,**

**die Erich Kästner-Schule soll das neue Jahr 2015 mit einer neuen Homepage beginnen. Auf diesen neuen, noch unbekanntem, virtuellen Planeten wollen wir alle mitnehmen. Sowohl als Klasse, als auch als einzelne Schülerinnen und Schüler.**

**Ihr könnt den Planeten mit befliegen und euren Flieger selbst gestalten.**

**Der erste Schritt ist:**

### **"... meine Klasse und ich wollen mit"**

**Und das geht so:**

**Holt Euch bei Eurer Klassenleitung das entsprechende Kreativ-Material, baut einen Papierflieger, setzt Euch rein und startet durch.....schschschummmmm .... wie ein "fliegendes Klassenzimmer"!**

**Wichtig ist uns, dass ihr möglichst lustige und komische Ideen findet, Euch und das was mit soll darzustellen.**

**Alles muss in einen "Faltflieger" passen und aus Pappe oder Papier sein. Ansonsten habt ihr keine "Gepäckeschränkungen".**

**Die 3 kreativsten und spannendsten Umsetzungen gewinnen einen Preis.**

**Alle Ideen werden ausgestellt und gefeiert.**

**Abgabeschluss ist der 01.12.2014**

**Auch Mehrfachabgaben sind möglich!!**

**Viel Spaß beim Basteln und Tüfteln**